



Aprendizaje



Compartir en  
Familia

Redacción

---

## Los juegos son divertidos y beneficiosos para el desarrollo del niño

---

Una manera muy entretenida de divertirse en familia, que funciona desde hace años y nunca pasa de moda, son los juegos de mesa. Una forma excelente de pasar el confinamiento con tus seres queridos. Existe gran variedad de juegos que, además, ayudan al desarrollo cognitivo de los niños.

No hay nada mejor para las aburridas tardes de lluvia y frío que sacar un **juego de mesa** y jugar toda la familia juntos. También son ideales para reuniones familiares ya que a la

mayoría de juegos pueden jugar los niños desde los 5 hasta los 99 años.

Además de ser muy divertidos y haber una gran variedad que permite acertar con todos los gustos e intereses, los juegos de mesa son beneficiosos para el desarrollo de los niños:

Permiten fomentar habilidades como el debate, el razonamiento, la negociación? Estimula valores tan importantes como el trabajo en equipo, la empatía. Mejoran la comunicación y los vínculos familiares. Potencian la imaginación y la creatividad. Enseñan a respetar las normas y los turnos. Ayuda a saber perder y ganar.

Hoy os presentamos 3 juegos de mesa clásicos, ideales para jugar en familia:

### 1- El Parchís

Es un juego muy popular en España. Cada jugador cuenta con 1 dado y 4 fichas del mismo color. El objetivo del juego es que cada jugador lleve sus fichas desde la salida hasta la meta intentando, en el camino, comerse a las demás. El primero en conseguirlo será el ganador.

Este juego fomenta la planificación y la estrategia. Enseña a los niños los colores, a contar y, sobre todo, a saber perder y encajar bien cuando alguien nos come una ficha.

### 2- El Risk

El juego de **estrategia** más famoso del mundo. Creado en 1950, son muchas las versiones que se han hecho de este popular juego. El original estaba basado en las Guerras Napoleónicas, y el objetivo era que cada jugador, con su ejército, fuera capaz de ir conquistando terrenos a sus enemigos hasta hacerse con el control del mundo.

Es un juego simple, divertido, que fomenta la estrategia y el pensamiento. También ayuda a conocer la geografía y, como todos, a saber perder y ganar.

### 3- El Monopoly

Es uno de los juegos de mesa comerciales más vendidos del mundo. También es uno de los más antiguos ya que fue creado en 1903. Cuenta también con muchas ediciones y versiones centradas en las calles de las principales ciudades del mundo.

El tablero representa en cada casilla el nombre de las calles de una ciudad (Madrid, Barcelona, Nueva York?). Cada jugador va moviéndose por el tablero y cuenta con una serie de dinero para poder ir comprando las calles y poniendo casas, hoteles? Cuando un jugador cae en una de sus casillas, le tiene que pagar. El que consiga arruinar a los demás, gana.

Un juego adictivo para que el que hace falta seguir una buena estrategia y no dejarse

llevar por la ambición.

EXPERTO:

Compartir en Familia

Redacción

**Compartir en Familia es una web divulgativa dirigida a los padres y madres. Un proyecto que te ayudará a saber más sobre la educación de tus hijos.**